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ABSTRAK

Yahya, Zainuri. 2012 SKRIPSI. Judul: “Pengaruh Kinerja Keuangan Perusahaan 
Terhadap Jumlah Bagi Hasil Obligasi Syariah Mudharabah Di Indonesia 
Periode 2003-2007

Pembimbing    : Indah Yuliana SE., MM.
Kata Kunci    : kinerja keuangan, obligasi syariah mudharabah.

Obligasi syariah adalah suatu surat berharga jangka panjang berdasarkan prinsip 
syariah yang dikeluarkan Emiten kepada pemegang obligasi syariah yang mewajibkan 
Emiten untuk membayar pendapatan kepada pemegang obligasi syariah berupa bagi 
hasil/fee/margin, serta membayar kembali dana obligasi pada saat jatuh tempo. Dengan 
obligasi syariah mudharabah menjadi salah alternatif pendanaan yang sesuai dengan 
syariah islam bagi perusahaan yang ingin mengembangkan usahanya. Penelitian ini 
bertujuan untuk mengetahui pengaruh kinerja keuangan perusahaan terhadap jumlah bagi 
hasil obligasi syariah mudharabah di Indonesia. Dan untuk mengetahui di antara 
indikator kinerja keuangan yang dominan berpengaruh terhadap bagi hasil obligasi 
syariah Mudharabah   

Metode dalam penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan 
menggunakan alat analisa berupa linier berganda dan dianalisis dengan mengunakan uji 
normalitas serta uji asumsi klasik dengan menggunakn uji multikolinieritas, 
heterokedastisitas,autokorelasi

Hasil dari penelitian ini menyatakan bahwa variabel rasio lancar,rasio cepat, rasio 
perputaran persediaan, rasio perputaran aktiva tetap, DSO, rasio hutang dan marjin laba 
atas penjualan berpengaruh sebesar 98% terhadap jumlah bagi hasil obligasi syariah 
mudharabah di Indonesia. Sedangkan sisanya 2% dijelaskan divariabel lain. Uji F 
menunjukan secara bersama-sama semua variabel berpengaruh signifikan terhadap 
jumlah bagi hasil obligasi syariah mudharabah di Indonesia. Sedangkan variabel yang 
dominan adalah rasio lancar. Hal itu ditunjukan oleh nilai koefisien beta sebesar 0,348 
nilai ini menujukan bahwa variabel rasio lancar yang mempunyai pengaruh dominan 
terhadap jumlah bagi hasil obligasi syariah mudharabah di Indonesia. 
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ABSTRAK

Yahya, Zainuri. Thesis 2012. Title "The Influence Of Company’s Financial Performance 
Against The Amount Of Revenue Sharing in Indonesia Islamic Bonds 
Mudharobah 2003-2007 Period

Advisor: Indah Yuliana SE., MM.
Keywords: financial performance, mudarabah Islamic bonds.
.

Islamic bonds is a long-term securities based on Islamic principles to the holders 

of the Issuer issued Islamic bonds that require the Issuer to pay the income to the holders 

of Islamic bonds in the form of profit sharing / fee / margin, as well as funds to pay back 

the bonds in maturity. With Islamic bonds mudharabah be one alternative funding in 

accordance with Islamic sharia for companies that want to develop their business. This 

study aims to determine the effect of the company's financial performance for the Islamic 

bonds mudharabah in Indonesia. And to find among the indicators of financial 

performance for the dominant influence on Islamic bonds Mudharabah

The method in this study using quantitative methods by using a linear analyzer 

and analyzed with the use of multiple tests of normality and the assumption of classical 

test with test taking such multicollinearity, heterokedastisitas, autocorrelation

The results of this study states that the variable current ratio, quick ratio, 

inventory turnover ratio, fixed asset turnover ratios, DSO, debt ratio and profit margin on 

sales affects 98% of the amount for the Islamic bonds mudharabah in Indonesia. While 

the remaining 2% described other divariabel. F test shows together all the variables 

significantly influence the amount of revenue sharing in Indonesia Islamic bonds 

mudaraba. While the dominant variable is the current ratio. It was shown by the beta 

coefficient of 0.348 is the value of the current ratio shows that the variables that have a 

dominant influence on the amount of revenue sharing in Indonesia Islamic bonds 

mudarabah.
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  ملخص

تأثير الأداء المالي للشركة مقابل مبلغ تقاسم الأرباح للسندات الشريعة : الموضوع. 2012عام . يحيى، زين نوري

  2007-2003المضاربة في اندونيسيا فترة

  .SE.,MMاينده يوليانا : المشرفة

  الأداء المالي و السندات الشريعة المضاربة : كلمات الرئيسيةال

إلى حاملي شركةعليهاالسندات الشريعة هي أوراق ثمينة طويلة الأجل على مبدأ الشريعة التي صادرت 

نفقة / دخلا على أصحاب السندات الشريعة من تقاسم الأرباح يدفعأنشركةالسندات الشريعة الذي أوجب 

و بالسندات الشريعة المضاربة تكون إحدى . أرباح، فضلا عن دفع صناديق السندات لسداد عند الاستحقاق/

هذا البحث تهدف على كشف . بديلة للتمويل وفقا لأحكام الشريعة الإسلامية للشركات التي تسعى لتوسيع أعمالها

ولكشف بين . يعة المضاربة في اندونيسياتأثير الأداء المالي للشركة على مبلغ تقاسم الأرباح للسندات الشر 

.مؤشرات الأداء المالي الأغلب تؤثر على نتيجة السندات الشريعة المضاربة

استخدام هذا البحث طريقة الكمي باستخدام محلل خطين وتحليلها باستخدام اختبارات متعددة من 

اختبار، multicollinearityالحياة الطبيعية وتولي اختبار الكلاسيكية باستخدام 

.heterokedastisitas,autokorelasi
و نتائج هذا البحث يتحقق أن الولايات نسبة المتغيرة الحالية، و النسبة السريعة، ونسبة دوران المخزون،   

من المبلغ ٪98نسبة الديون وهامش الربح على المبيعات يؤثر على  ،DSO ،و نسبة دوران الأصول الثابتة

يدل معا جميع  Fاختبار. في متغير آخر٪2ووصفت ما تبقى من . ضاربة في اندونيسيالسندات الشريعة الم

و أن المتغير . المتغيرات تؤثر تأثيرا كبيرا على كمية من اقتسام عائدات السندات الشريعة المضاربة في اندونيسيا

لى أن قيمة المتغير من النسبة يشير إ0،348وأشير إلى هذا من قبل معامل بيتا من . المهيمن هو النسبة الحالية

.الحالية يؤثر كثيرا على كمية من اقتسام عائدات السندات الشريعة المضاربة في اندونيسيا



  


